

¿No es interesante que cuando algo ocurre en la vida y uno está solo, toma el teléfono y llama a algún amigo? Uno quiere conectarse con alguna otra persona. Pocas cosas hacen que se sienta más la soledad que atravesar una súbita prueba o alegría y no tener algún amigo a quien llamar.

Cuando uno tiene realmente un amigo, descarta el sacrificio personal. Si alguna vez usted ha leído el cuento de Carlos Dickens Cuento de dos ciudades, hay una clásica ilustración de Juan 15:13, que de hecho, él cita en su libro.

Los que entablan amistad son Carlos Darnay y Sydney Carton. Darnay es un joven francés al que echan en una pocilga antes de enfrentar la guillotina a la mañana siguiente. Carton es un abogado arruinado que ha acabado con su vida, por así decirlo, como individuo de vida desenfrenada en Inglaterra.

Carton oye del encarcelamiento de Darnay y mediante una cadena de eventos llega a la pocilga y cambia de vestidos con Darnay, el cual escapa. A la mañana siguiente Sydney Carton sube los escalones que conducen a la guillotina. Y Dickens dice, al escribir, esto: *“Ninguno tiene mayor amor que éste, que uno ponga su vida por sus amigos.”* Y ese es un ejemplo clásico de lo máximo en amistad.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 7 DE JULIO DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Julio César*.

Distribuyen: *Ángela Taborga, Jimena Maldonado, Cristhian Zambrano y Carlos Ariel-junior*.

Ofrenda: *Johnny Betancourt y Bruno López*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2132. Domingo 7 de julio de 2024

¿ESPAÑA ES CRISTIANA O MARIANA?

Cuando el papa Juan Pablo II gobernaba en el Vaticano se pronunciaba continuamente en alabanzas a la Virgen María. En una ocasión afirmó: *“María nos ha salvado a mí y a Europa”*. Otro papa, Pío XII, quien estuvo en pugna con Franco, llamó a España *“tierra de María Santísima”*.

El jesuita Alfonso María de Liguorio, en su libro *Las glorias de María*, dice: *“Muchas cosas se piden a Dios y no se alcanzan, se piden a María y se consiguen. María es puerta del cielo, porque ninguno puede entrar en tan dichosa mansión si no es por María”*. Otro jesuita, Jesús Bujanda, en su obra *Manual de teología dogmática*, añade: *“María es la intercesora universal”*.

¿Qué es esto? ¿Mariología o Mariolatría? ¿Qué dejan estos papas y éstos jesuitas para Jesús, Hijo del Dios divino y de la humana María? La grandeza única de la Virgen es incuestionable, pero ¿se la debe elevar a una categoría divina que la Biblia no le reconoce en absoluto? ¿Quién es el Salvador del mundo, María o Jesús? ¿Quién podrá arrancar de los corazones las nuevas formas de ateísmo contra las que los creyentes venimos luchando, María o Jesús?

A lo que parece, cada región, cada pueblo tiene su propia Virgen en España. El fraile dominico Constantino Martínez estimaba que en España existen 50.000 imágenes de la Virgen presidiendo ciudades y pueblos.

Sobre el ascendiente de María sobre los españoles existen dos buenos libros. Uno es de Ramos Perera, con prólogo de Jesús Torbado con el título *Las creencias de los españoles: La tierra de María Santísima*, publicado por la editorial Mandadori. Perera, quien en su juventud fue seminarista católico, llega a decir que *“en la práctica de la fe, no existiría el catolicismo si no existiese María”*.

Otro libro es el publicado por Editorial Taurus titulado *El mito y el culto a la Virgen María*.

Aclaro: Los cristianos evangélicos creemos de corazón en la Virgen María, madre de nuestro Salvador en su naturaleza humana, pero no madre de Dios, porque estimamos que Dios y madre de Dios son términos que se contradicen; si mantenemos que Dios salió de la nada, a esa nada no podemos atribuirle una madre de anterior a ella. Además, creemos que sólo Cristo salva; sólo Cristo intercede por nosotros ante el Padre; creemos que tal como leemos en la Biblia, en ningún otro hay salvación.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• FIESTA CLAUSURA ESCUELITAS DOMINICALES

El pasado sábado 29, las responsables de las Escuelitas Dominicales y todos los niños nos deleitaron con una gran fiesta. Pasamos un tiempo muy agradable y disfrutamos de unos alimentos deliciosos y diversos juegos, que resultaron muy edificantes. El evento finalmente se celebró en la iglesia, por motivos meteorológicos. Todo fue muy sencillo, pero a la vez con enseñanzas muy profundas. La Escuelita seguirá abierta durante el mes de julio.

• ORAMOS POR LA HIJA DE ROSA ROBLEDO

Rosa del Mar, hija de Rosa Robledo, tuvo un accidente el pasado viernes 28. Gracias a Dios las consecuencias no fueron lo grave que pudieron haber sido, pero aun así va a necesitar guardar reposo durante dos meses. Oramos para que su recuperación sea lo mejor posible.

• LLEGO EL DÍA DE NUESTRA EXCURSIÓN

El sábado, 6 de julio ya ha llegado. La cita para los que vayan a ir en el autocar es a las 9,00 horas en la C/. Bravo Murillo esquina a la C/. Teruel. Se ruega puntualidad pues el autocar no puede estacionar en dicha calle. Los que vayan en coches particulares deberán estar en *“Los Asientos”* a las 11,00 horas. Todavía quedan algunas plazas en el autocar contratado por la iglesia.

• NUESTROS ENFERMOS

Christopher Ariel está bastante mejor, sigue en el hospital La Paz, pero es muy posible que pronto le den el alta. Nuestro hermano **Iván Povea** continúa con su tratamiento, de radio y quimio, enfrenta todo con un ánimo ejemplar. Nuestra hermana **Cecilia Díaz** ha contraído el Covid, no se siente muy bien, por lo que no estuvo en el culto el pasado domingo. Necesitamos seguir orando por **Mercedes Zardaín**, para que continúe con su mejoría. Orar también por **Cándido**, padre de nuestra hermana Teresa Cabezas, el cual tuvo que ser ingresado en el hospital y aunque ya ha sido dado de alta, pero se siente algo débil. Oramos también por **Julia Ruíz** y **Humildad Pérez** confiamos nuestro Señor alivie el sufrimiento de nuestros enfermos y les restablezca la salud lo antes posible.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Excursión de la iglesia, sábado 6 de julio.

■ AMISTAD INCONDICIONAL

En una caricatura de una revista, un ladrón lleva puesta una de esas máscaras del *“Llanero solitario”*. Apunta con su pistola a su víctima aterrorizada mientras grita: *“Pues bien, ¡dame todo lo valioso que tengas!”*

La víctima empieza a meter en el saco a todos sus amigos.

La palabra filadelfia quiere decir *“afecto humano, amor fraternal”*. Quiere decir ser un amigo afectuoso. Samuel Coleridge compuso un poema titulado *“Juventud y edad”* con el verso: *“La amistad es un árbol de refugio.”* Esa es una maravillosa imagen verbal.

Los amigos son aquellos cuyas vidas son como ramas. Proveen sombra, proveen refugio de los rayos implacables, irritantes y candentes del ardiente sol. Uno puede hallar consuelo en ellos. Uno puede hallar fuerza cerca de ellos. Se parecen a un árbol en que llevan fruto que provee alimentación y estímulo.